



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Alim Markus Pimpin Yayasan Bhakti Persatuan dan PMTS Serahkan Bantuan Paket Sembako ke MUI Jatim dan PWNU Jatim



Alim Markus, didampingi Hermawan Santoso dan H. Abdullah Nurawi menyerahkan paket sembako yang diterima oleh Ketua PWNU Jatim KH Marzuki Mustamar.



Alim Markus bertemu ulama NU,



Alim Markus bersama KH, Moh, Hasan Mutawakkil Alallah Ketua MUI Jatim dan pengurus Yayasan Bhakti Persatuan.

SURABAYA (IM)

Menjelang akhir Ramadan, Yayasan Bhakti Persatuan dan PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya) melakukan baksos berupa pemberian paket sembako yang dipimpin langsung oleh Alim Markus.

Penyerahan 500 paket sembako secara simbolis ke MUI (Majelis Ulama Indonesia) Jawa Timur, dilaksanakan tepat acara buka bersama di Hotel Bumi Surabaya, Sabtu (23/4).

Penyerahan dilakukan oleh Hermawan Santoso, Ketua Yayasan Bhakti Persatuan



Penyerahan sembako secara simbolis di MUI Jatim.

Alim Markus, didampingi H. Abdullah Nurawi, Ketua Koordinator Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya didampingi se-

luruh pengurus dan disaksikan Alim Markus.

KH. Moh. Hasan Mutawakkil Alallah Ketua MUI



Alim Markus dan Ketua MUI Jatim,

Jatim mengatakan pemberian paket sembako sudah berjalan lama bersama Alim Markus, Yayasan Bhakti Persatuan

dan Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya.

Kemudian 1.000 paket sembako secara simbolis dis-

erahkan Alim Markus didampingi Hermawan Santoso dan H. Abdullah Nurawi kepada Ketua PW NU (Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama Jatim KH Marzuki Mustamar, saat acara buka bersama, di Gedung PWNU Jatim, pada Minggu (24/4).

Ketika bertemu para ulama NU, Alim Markus memperkenalkan jajaran terbaru pengurus Yayasan Bhakti Persatuan dan Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya.

Pada akhir acara, Hermawan Santoso berharap bantuan paket sembako dapat didistribusikan kepada

masyarakat yang membutuhkan.

"Bantuan ini sedikit banyak bisa meringankan beban untuk menyambut Idul Fitri, apalagi harga bahan pokok naik. Tahun depan kita konsisten akan datang kemari lagi untuk mendistribusikan sembako," terang Hermawan Santoso.

Dalam penyerahan paket bingkisan dihadiri pengurus di antaranya Chandra Wuri-anto Woo, Rasmono Sudarjo, Anies Rungkat, Tjokro Pongjoharyo, Budhi Tanuwijaya, Mintarso perwakilan Fuqing

Jatim, Budiman Wahyudi dan lainnya. • vivi



Suasana acara buka bersama di PWNU Jatim dihadiri para ulama.



Perhimpunan Anxi Indonesia Tebarkan Cinta Kasih dan Kirimkan Kehangatan di Bulan Suci Ramadan



Sebagian pengurus Perhimpunan Anxi Indonesia berfoto bersama.



Lin Yin Man dan pengurus lainnya membagikan paket sembako ke petugas keamanan.

JAKARTA (IM) - Untuk merefleksikan cinta kasih kepada warga kurang beruntung, Perhimpunan Anxi Indonesia, Minggu (24/4) lalu membagikan 200 paket sembako kepada petugas kebersihan dan petugas keamanan di dekat sekretariat perhimpunan dan di lingkungan RW 03 Kelurahan Karet Semanggi Jakarta Selatan.

Paket sembako terdiri dari beras, minyak goreng, gula pasir dan mie instan.

Ketua Perhimpunan Anxi Indonesia Lin Yin Man dan istri Pan Lan Mei, Wakil Ketua

Xu Zai Shan, Shi Jin Chang, Zheng Su Ying, Sekjen Li Zhi Xiong, Wakil Bendahara Weng Mei Yan, Pengurus Bidang Seni Budaya Lin Bao Shu, Bidang Kesra Weng Chao Fu, Humas Li Jia Sheng, Li Chuan Guo, Bidang Umum Bai Yi Zhen dan anggota Dharma Wanita ikut dalam kegiatan sosial tersebut.

Ketua Umum Lin Yin Man menyatakan Perhimpunan Anxi Indonesia menyelenggarakan kegiatan "Mengirimkan kehangatan, Membarkan cinta kasih" setiap tahun pada malam Idul Fitri.



Perwakilan pengurus Perhimpunan Anxi Indonesia menyerahkan paket sembako ke warga kurang mampu di RW 03 Karet Semanggi.

Ini diharapkan dapat meringankan beban ekonomi kelompok kurang mampu ini serta membantu mereka melalui Bulan Suci Ramadan dan Hari Raya Idul Fitri yang damai dan harmonis.

Sekjen Li Zhi Xiong mengatakan Perhimpunan Anxi Indonesia kali ini selain menyerahkan paket lebaran kepada petugas kebersihan dan satpam di sekitar kantor sekretariat Jl. Pluit Barat Raya No.21, Perhimpunan Anxi Indonesia juga menyerahkan paket beras ke warga RW 03 Kelurahan Karet Semanggi

Jakarta Selatan pada 23 April. Termasuk kepada warga kurang mampu seperti hansip dan penarik ojek.

Li Zhi Xiong menambahkan Perhimpunan Anxi Indonesia secara rutin mengadakan kegiatan serupa setiap tahun menjelang datangnya Hari Raya Idul Fitri.

Tujuannya untuk memberikan keberkahan dan cinta kasih kepada saudara umat muslim yang membutuhkan. Diharapkan mereka dapat merayakan Hari Raya Idul Fitri yang penuh kegembiraan. • idn/din

Perwakilan Walubi Sumut dan Rotary Club Medan Deli Bagikan Paket Idul Fitri ke Warga Kurang Mampu



Para pengurus Walubi Sumut dan Yayasan Rotary Club Medan Deli berfoto bersama.



Nasi kotak dibagikan kepada pengemudi becak di depan kantor Rotary Club Medan Deli.

PMEDAN (IM) - Dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadan dan Hari Raya Idul Fitri, Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) Sumatera Utara dan Yayasan Rotary Club Medan Deli bergotong royong mendistribusikan paket sembako ke warga kurang mampu.

Pada Jumat (15/4), bertempat di Vihara Dharma Sraddha Jalan Pelita No 20 Kecamatan Batang Kuis bersama penanggung jawab vihara Bajing membagikan 150 paket sembako. Kemudian, di Sekretariat NU Desa Patumbak

Marindal I dibagikan 150 paket sembako.

Barang-barang yang dibagikan di dua tempat tersebut antara lain beras, kecap, susu kental manis, minyak goreng, yifu mie, biskuit, angpao dan lainnya.

Ketua PWC NU Drs Kaya Hasibuan dalam sambutannya menyatakan terima kasih atas kepedulian kedua organisasi tersebut dan menyumbangkan sembako kepada masyarakat di sini.

Sehingga mereka dapat merayakan Hari Raya Idul Fitri dengan penuh kegembiraan. Terima kasih atas perhatian semua pihak. • idn/din



Para pengurus Walubi Sumut dan Yayasan Rotary Club Medan Deli secara simbolis menyerahkan paket sembako.



Jelang Idul Fitri, Perkumpulan Hin An Jakarta Bagikan 1.500 Paket Sembako ke Warga Kurang Mampu di Jabodetabek

JAKARTA (IM) - Jelang Hari Raya Idul Fitri, Perkumpulan Hin An Jakarta menggelar aksi menubar kasih.

Sejak 17 hingga 24 April lalu, Perkumpulan Hin An Jakarta membagikan 1.500 paket cinta kasih kepada warga kurang mampu di Jabodetabek serta pengemudi ojek.

Pembagian bahan pangan kali ini dilakukan menjelang Hari Raya Idul Fitri. Sebagai bentuk kepedulian kita kepada warga non etnis Tionghoa. Diharapkan hal ini dapat meringankan beban hidup mereka.

Pada Minggu (24/4) lalu, sejumlah paket cinta kasih juga dibagikan kepada pengemudi ojek online di depan kantor sekretariat Perkumpulan Hin An Jakarta.

Jajaran pimpinan Perkumpulan Hin An Jakarta termasuk Ketua Zhuo Tian Gui, Wakil Ketua Pelaksana Lin Gong Ping, Wakil Ketua Zhang Wen Rong serta panitia persiapan Guo Li Hui, Xiao Yi An, Guan Rong Tian dan tokoh lainnya hadir dalam acara pembagian paket cinta kasih tersebut.

Sebelumnya, dari 17 hingga 23 April lalu, jajaran pimpinan Perkumpulan Hin An Jakarta, GEMA Hin An, Dharma Wanita Hin An dan anggota panitia juga turut membantu dalam pendistribusian paket



Pengurus Perkumpulan Hin An Jakarta berfoto bersama.

cinta kasih di lokasi kegiatan.

Ketua Panitia Guo Li Hui didampingi oleh Xiao Yi An dan Guan Rong Tian mengatakan di aula Perkumpulan Hin An Jakarta bahwa kegiatan amal sebelum Hari Raya Idul Fitri berskala besar semuanya dianjurkan oleh Ketua Kehormatan Guan Wen Long, Ketua Zhuo Tiangui dan pemimpin perkumpulan lainnya.

Selain itu juga memperoleh dukungan positif dari masing-masing pengurus dan pengawas. Sehingga kegiatan amal kali ini berhasil dis-

elenggarakan.

Dia mengatakan "Dalam kesempatan ini saya juga ingin mengucapkan terima kasih kepada para donator yang dermawan. Termasuk pimpinan Hin An, Ketua perkumpulan dan anggota perkumpulan serta anggota Hin An Golf Club.

"Saya juga ingin berterima kasih kepada GEMA Hin An, anggota Dharma Wanita Hin An serta seluruh relawan yang telah mendistribusikan paket cinta kasih di berbagai lokasi," tambahnya.

Setiap paket berisi 5 kg beras, 1

kg gula, 2 liter minyak goreng dan 10 bungkus mie instan. "Semoga paket ini dapat membantu mereka. Dan diharapkan mereka dapat merayakan Idul Fitri dengan penuh kegembiraan," ucap Guo Li Hui.

Ada lebih dari 10 lebih lokasi pembagian paket cinta kasih yang diselenggarakan Perkumpulan Hin An Jakarta di berbagai kecamatan di Jakarta dari tanggal 17 hingga 24 April.

Sebanyak 200 paket cinta kasih didistribusikan Minggu (17/4) siang lalu di Kampung Dandang, Parigi,

Malafar, Nordin dan Cikandang di Kecamatan Rumpin, Bogor.

200 buah paket cinta kasih didistribusikan Selasa (19/4) sore lalu di Majelis Taklim Riyadhut Tholibin Kemayoran, Masjid Syaban, Masjid Ataibin Kali Lio (Ustad Dadang) Senen. 100 paket cinta kasih dibagikan kepada staf Paradise Funeral Home Rabu (20/4).

Pada hari yang sama, lebih dari 200 paket cinta kasih dibagikan kepada pengemudi ojek dan karyawan di depan sekretariat Perkumpulan Hin An Jakarta.

Pengurus Dharma Wanita Hin An pada Kamis (21/4) membagikan 150 paket cinta kasih, antara lain 40 paket di Panti Asuhan Muslim Senen, 40 paket di Panti Jompo Hajjah Andi Hasmah Noor, dan 70 paket diberikan kepada warga lansia dan warga kurang mampu di Yayasan Putri Kasih Rimah Kerang Cilincing.

Sabtu (23/4) lalu, GEMA Hin An membantu pendistribusian sebanyak 135 paket cinta kasih Jl. Saharjo Gang Sawo IV No 2 Tebet, Panti Sosial Asuhan Anak Muslimin sebanyak 40 buah paket.

Selain itu juga dibagikan sebanyak 25 buah paket cinta kasih kepada Panti Jompo Yayasan Al Madiniyah- Yayasan Pusaka 41 Jl. Kincir Raya No. 8, dan sebanyak 65 buah paket cinta kasih kepada Masjid At Taqwa Mega Mendung.

Pada Minggu (24/4) sebanyak 500 paket cinta kasih dibagikan antara lain di sekitar Warakas, Masjid Al-Tauhid, Panti Asuhan Al-Khairiyah, Panti Asuhan Pegangsaan Al-baryah, sejumlah kepala keluarga di RT 004 RT kawasan Klinik Teratai Jembatan Lima, 9 KK di sekitar kantor sekretariat Perkumpulan Hin An Jakarta serta pengemudi ojek dan karyawan di depan kantor sekretariat Perkumpulan Hin An Jakarta. • jhk/din



Zhuo Tian Gui membagikan paket sembako.



Zhang Wen Rong membagikan paket sembako.



Guan Rong Tian secara simbolis menyerahkan paket sembako di Panti Jompo Hajjah Andi Hasmah Noor Sunter.



Xiao Yi An membagikan paket sembako.



Lin Gong Ping membagikan paket sembako.



Guo Li Hui membagikan paket sembako di Paradise Funeral Home.



Guo Li Hui, Huang Xiu Lan, Liu Hao Fu, Huang Yuan Liang, Zhang Wen Rong, Lin Gong Ping, Guan Rong Tian dan pengurus lainnya berfoto bersama.



Dharma Wanita Hin An berfoto bersama.



GEMA Hin An berfoto bersama.



Staf Paradise Funeral Home berfoto bersama.

PSMTI DKI Jakarta Serahkan Surat Pengangkatan Pengurus dan Pengawas Periode VII



Untung Chandra



Setio



Handi Gunawan



He Zhi Ji



Qiu Zhen Sheng



Zhang Qiu Feng



Xiong Chun Ming

JAKARTA (IM) - Upacara pelantikan dewan pengurus dan pengawas PSMTI DKI Jakarta Periode VII (2021-2025) yang diselenggarakan Rabu (20/4) lalu secara online melalui video berlangsung sukses.

Pada Minggu (24/4) lalu diselenggarakan penyerahan surat pengangkatan pengurus dan pengawas di kantor sekretariat PSMTI

DKI Jakarta.

Ketua PSMTI DKI Jakarta Setio, Wakil Ketua Handi Gunawan, Liu Xin Hua, He Zhi Ji, Qiu Zhen Sheng, Zhang Qiu Feng, Wang Chao Sheng, Xiong Chun Ming, Sekretaris Zhong Wen Wei, Sekretaris Bahasa Tionghoa Wei Fei, Sekretaris Bahasa Indonesia Ye Jing Yin, Bendahara Lin Xiu Hua, Wakil Bendahara Yang Xiu Zhu dan

anggota, Ketua Kehormatan Cabang DKI Jakarta Yang Xiu Zhen dan Luo Bing Guang serta Ketua Dewan Pembina Untung Chandra dan Li Ze Qiang hadir dalam acara tersebut.

Ketua PSMTI DKI Jakarta Setio berharap para pengurus dan pengawas bahu membahu demi berperan aktif melancarkan kegiatan paguyuban serta mencapai target

bersama. Untung Chandra berharap para pengurus dan pengawas bersatu padu dengan tulus, mendorong berbagai marga Tionghoa bekerja sama dengan warga etnis non Tionghoa.

Senasib sepenanggungan, berperan aktif untuk menjelaskan keoksisisteni yang harmonis, semangat komunitas masa depan bersama yang saling membantu serta mendukung

Ketua Zhang Zai Jin untuk mendorong kegiatan paguyuban menuju ke tingkat yang lebih tinggi.

Ketua PSMTI Jakarta Pusat Handi Gunawan, Ketua PSMTI Jakarta Timur Xiong Chun Ming, Ketua PSMTI Jakarta Barat He Zhi Ji, Ketua PSMTI Jakarta Selatan Zhang Qiu Feng dan Ketua PSMTI Jakarta Utara Qiu Zhen Sheng juga

menyampaikan pidato.

Mereka menjelaskan rencana kerja masing-masing cabang serta menyatakan akan berkoordinasi dengan program kerja PSMTI DKI Jakarta untuk mengembangkan kegiatan. Prosesi penyerahan surat pengangkatan ini berakhir dengan sukses dalam suasana yang sangat kompak dan harmonis. • idn/din



Jajaran pimpinan PSMTI DKI Jakarta.



Seluruh pengurus dan pengawas serta anggota PSMTI DKI Jakarta berfoto bersama.